

**Anfrage der Fraktion CDU/BfM**

öffentlich

Datum

23.02.2010

Nummer

F0024/10

Absender

**Fraktion CDU/BfM**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

25.02.2010

Kurztitel

Beteiligung des Stadtrates an der Weiterentwicklung des  
Wissenschaftsquartiers Magdeburg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

am 16. Februar dieses Jahres wurden im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung die Gewinner eines städtebaulichen und freiräumlichen Realisierungswettbewerbs für das Wissenschaftsquartier Magdeburg ausgezeichnet.

Über den Wettbewerb selbst wurden die Stadträte mit der I0094/09 und ganz aktuell mit der vorliegenden Information I0028/10 informiert. Eine weitere Einbindung des Stadtrates oder des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr oder des Lenkungsausschusses für die Entwicklungsmaßnahme fand grundsätzlich nicht statt. Darüber hinaus war auch kein Vertreter des Stadtrates Mitglied des Preisgerichts.

Daher möchte ich Ihnen heute folgende Fragen stellen:

1. Warum wurde der Stadtrat bzw. einzelne Ausschüsse wie dargestellt nur unzureichend bei der Vorbereitung und Durchführung des Wettbewerbs beteiligt?
2. Warum gehörte kein Mitglied des Stadtrates dem Preisgericht an?
3. Wie stellt sich die Stadtverwaltung die Einbindung des Stadtrates bzw. seiner Gremien bei der weiteren Entwicklung des Wissenschaftsquartiers Magdeburg vor?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.



Frank Schuster  
Stadtrat CDU/BfM